



## ZU BESUCH BEI BT ANLAGENBAU PARTNERFIRMA DER 3AHET

*Angelika Eigner*

Im Herbst 2021 durften wir, die 3AHET, in Begleitung von AV Heimo Blattner und unserer Klassenvorständin unsere Paten-Firma, die BT Anlagenbau, in Gleisdorf besuchen. Nach einem herzlichen Empfang gewährte uns Herr Ing.

Kreiner, Geschäftsführer des Unternehmens, im Rahmen einer Präsentation und einer Führung spannende Einblicke in die unterschiedlichen und für uns höchst interessanten Bereiche des Anlagenbaus.



BT Anlagenbau zeichnet großzügigerweise nicht nur verantwortlich für den neu, mit zeitgemäßem Equipment ausgestatteten Klassenraum der 3AHET; vor kurzem traf ein Paket mit Sport-Shirts für unsere Klasse ein. Unsere

Paten-Firma hat uns personalisierte Dressen gesponsert, die wir bei sämtlichen kommenden Matches und Turnieren mit großer Freude tragen werden.

